## 中根保育所地震体験等実施状況

日 時 平成28年11月15日(火)10時00分から

場 所 園庭

対 象 園児 44 名及び職員 14 名

訓練支援 市役所福祉課及び危機管理課職員

内 容 地震体験、煙ハウス体験(疑似火災体験)

## ~保育所職員感想~

- ・起震車体験では震度 5 以上になると身動きが取れない状態を子ども達自身が実体験し、身を守る大切さを実感でき、今後の訓練にもつなげていくことが出来ると思いました。
- ・保育士として、実際に大きな地震が起きた時どのように安全に子ども達を守ったらよい か改めて考えさせられ、また、日頃から子ども達も自分で身を守るという訓練も大切だと再 確認しました。
- ・煙体験では、姿勢を低く、ロ・鼻をふさぐことの大切さを実施体験でき良かったです。 白煙での体験をさせてもらいましたが、黒煙だったらどうなのだろう?と思いました。

## ※参加保護者感想

・震度7を体験し、震度5とは比較できない程の強い揺れでした。しゃがみ込み頭を腕で覆う事しかできず、自分一人を守るのに精一杯です。この場に子どもといたら守れるのか不安です。今回の体験で、どのように行動すべきか家族で確認し合う必要さを思いました。起震車の震度7を未経験の方は是非とも体験していただきたいです。



地震体験の様子



煙体験ハウスの様子



地震体験の様子



煙体験ハウスの様子